

～旭町中生としてのプライドと自覚を持ち～

- 仲間を大切にし、何事にも協力して取り組もう
- 自分の行動に責任をもち、けじめのある生活をしよう
- 明るく元気に、行事や係活動、部活動に積極的に取り組もう

◆充実したGWに！◆

第4号でお話した通り、いよいよ初めての長い休みの期間に入ります。一番大切なのは命を大切にしたいのですが、さらに2つのお願いをします。一つ目は「ここまでの学習内容を整理しておくこと」です。約1か月中学生として学んだことを整理しておくことで、この先の学習にもしっかりとついていけるようにしてください(もちろん世界の国50か国も覚えてくださいね)。二つ目は「部活動を頑張ること」です。中学校に入り、休みの日にも学校に来ることが増えます。まだ不慣れなため、体力的にも精神的にも疲れが出るとは思いますが、ここを踏ん張って乗り越えていくことで自分自身がさらに強くなります。ぜひこのGWの部活動を頑張ってください。以上先週号を含め3つのお願いをしました。充実したGWを過ごしてください。



◆『河童と蛙』朗読コンクールにて…◆

28日(金)の全クラスの国語の時間に『河童と蛙』という教材を利用して朗読コンクールが行われました。みんなで読んだり少数で読んだり、「るんるんるんぶ るんぶるん」という音に合わせて踊ったりと、各クラスどの班も工夫をしながら、中には本当に河童の格好をしながら発表を行いました。

担任の先生方は他学年の授業などで見に行けなかったのが、ビデオで全クラス撮らせていただいたのですが、その中でとても嬉しいことがありました。「始める時にはこのボタンを押してね」とお願いをすると、嫌な顔を一つもしないで「はいわかりました。このボタンでいいですか?」という生徒がいました。授業を終わらせて教室にビデオを片づけに行くと、「休み時間に倒したりしないように端に寄せておきました。」と動かしておいてくれる生徒がいました。この出来事で先生はとても温かい気持ちになりました。お願い事をしたときに快く「はい」と言ってもらえたり、またお願いもしていなかったのに気を利かせてくれる人がいて、先生も素直に感謝の気持ちが生まれました。朗読コンクールも素敵でしたが、それ以外のこともとても素敵で、素晴らしい朗読コンクールになりましたね。

◆みんなの声をお届けします～タイムくん(生活の記録)より～◆

部活で走ったり、体幹をした。シュート練もした。地理と数学の勉強をした。(男子)

美術であみと歯ブラシを使って色を付けたのが楽しかったです。国語のコンクールで優勝できたのが本当に嬉しかったです。(女子)

◆来週の子定◆

<来週の目標>生活のリズムに慣れていこう

完全下校時刻 18:15

日	曜日	学校行事	1学年の動き	備考	時程
8	月	通級教室開始			B
9	火	水1～6 内科検診(1組女子・3組女子)	①内科検診(1組女子・3組女子) ※2組女子は6/6(火)	入学式写真〆切	A
10	水	火1～6 学級代表者会	⑥体育祭係決め(学級)		B
11	木	全校委員会 尿検査(一次)	⑥体育祭集会		B
12	金	尿検査(予備日)	⑤道徳 ⑥言語活用		B
13	土				
14	日				



※体育祭集会で色(赤・白・青)が決定します。色が決まりましたら、ハチマキを用意してください。